


Réservations : grimaldiforum.com

Charlie et la Chocolaterie de Roald Dahl
    : Vendredi 12 décembre à 19h30
    : Samedi 13 décembre : 2 représentations à 14h30 et 19h30
    : Dimanche 14 décembre à 14h30

    Salle des Princes - Grimaldi Forum Monaco
Spectacle en version originale anglaise, surtitrée en français.

Basée sur le célèbre conte de Roald Dahl, cette comédie musicale, digne des plus 
grandes productions du West End et de Broadway, allie les chansons mémorables 
du film original des années 1970 (« The Candy Man », « I’ve Got a Golden Ticket » et 
« Pure Imagination ») aux nouveaux morceaux de Marc Shaiman et Scott Wittman, 
les compositeurs plusieurs fois récompensés pour Hairspray.

Directement venue de Londres avec 30 artistes sur scène, cette comédie 
musicale en version originale anglaise, surtitrée en français, mêle magie théâtrale 
et illusions modernes, offrant un moment inoubliable pour toute la famille à 
l’approche de Noël. 

Ne manquez pas cette expérience magique… à voir pour y croire !

Charlie and the Chocolate Factory by Roald Dahl
    : Friday, December 12th at 7:30 pm
    : Saturday, December 13th: 2 shows at 2:30 pm and 7:30 pm
    : Sunday, December 14th at 2:30 pm
    Salle des Princes - Grimaldi Forum Monaco
Show in English (original version) with French surtitles.

Based on the beloved story by Roald Dahl, this musical, in the tradition of major 
West End and Broadway productions, combines the unforgettable songs from 
the original 1970s film («The Candy Man,» «I’ve Got a Golden Ticket,» and «Pure 
Imagination») with brand-new numbers by Marc Shaiman and Scott Wittman, the 
multi award-winning composers of Hairspray.
Direct from London, with 30 performers on stage, this original English-language 
musical, subtitled in French, combines classic theatrical magic with modern 
illusions, promising an unforgettable experience for all ages as we approach 
Christmas. 

Don’t miss this magical experience... you have to see it to believe it!

Plus d’infos ici


